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AVIS DE CONSULTATION
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N°..i)..../DC/C.NDKLA/CIPM/AG/2021 DU ' • - ' EN PROCEDURE

D'URGENCE POUR L'ÉQUIPEMENT EN TABLE BANCS (215) DANS LES ÉCOLES
PRIMAIRES DE LA COMMUNE NDOUKOULA DU DEPARTEMENT DU DIAMARE,

REGION DE L'EXTREME-NORD.

FINANCEMENT : Budget d'Investissement Public (BIP) du MINDDEVEL

1. Objet

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public (BIP) de l'année 2021, le Maire
de la Commune de NDOUKOULA; Autorité Contractante (AC) Maître d'Ouvrage, lance un Avis de
Consultation, en procédure d'urgence, pour l'équipement en table bancs (215) dans les écoles
primaires de laCommune de Ndoukoula, Départenient du Diainaré, Région de l'Extrême-Nord suivant
la Répartition ci-après.

2. Participation et origine

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte aux Entreprises régulièrement
installées au Cameroun et ayant une expérience dans le domaine de la fourniture du bureau.

3. Financement

La fourniture, objet de la présente Demandede Cotation, est financée par le Budget d'Investissement
Public du MINDDEVEL, Exercice 2021, sous la ligne d'imputation budgétaire n" : 55 27 351 01 641359
2270 821.

4. Consultation de la Demande de Cotation

La Demande de Cotation (DC) peut être consultée aux heures ouvrables peut être consulté aux jours
et heures ouvrables auprès du Secrétariat de laCommunede Ndoukoula., Cellule d'Appui au lancement
des offres.

5. Coût prévisionnel du projet

Le coût prévisionnel de ce projet est de six millions quatre cent cinquante mille (6 450 000) Francs
CFA.



6- Acquisition de la Demande de Cotation

Dès publication du présent Avis de Consultation, (a Demande de Cotation peut être consulté auxjotfrs
et heures ouvrables auprès de la Secrétariat de la Commune de Ndoukoula., Cellule d'Appui au
lancement des offres., d'une quittance de versement au receveur de la Commune d'une somme non
remboursable de quinze Mille (15 000) francs CFA.

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra fournir un acte de cautionnement provisoire, valable pendant Cent
Quatre-Vingt (180) Jours au-delà de la date originale de validité des offres et sera établi par un
établissement bancaire agréé par le Ministre en charge des Finances et dont la liste se trouve en
annexe. Le montant de ce cautionnement est fixé à Cent trente Mille (130 000) francs CFA.

8. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais et en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et
six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir au Secrétariat de la Commune de Ndoukoula, au
plus tard le à.Jlij. heures précises, heure locale, sous pli fermé. Au-delà de
cette heure, aucune offre ne sera acceptée. Aucune offre régulièrement déposée ne peut être ni
modifiée, ni retirée et devra porter la mention :

AVIS DE CONSULTATION . . ,. .j
N®........./DC/C.NDKLA/CIPM/AG/2021 DU - - ^ EN PROCEDURE

D'URGENCE POUR L'ÉQUIPEMENT EN TABLE BANCS (215) DANS LES ÉCOLES PRIMAIRES DE LA COMMUNE
NDOUKOULA DU DEPARTEMENT DU DIAMARE, REGION DE L'EXTREME-NORD.

" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

9. Ouverture des offres

L'ouverture de l'offre se fera en un temps et aura lieu le ' —à—i^^^^^ieures précisés.
Elle se fera dans la salle des réunions de la commune de Ndoukoula, en présencédes soumissionnaires
siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une
parfaite connaissance du dossier.

10. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces requises devront être impérativement produites en originaux ou en
copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative.
Elles devront obligatoirement dater de moinsde trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres
ou avoirété établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.
N.B : La demande des originaux des documents pourra se faire à tout moment et à chacune des
étapes de la procédure de passation et la non production pourra entraîner la disqualification du
candidat.

11. Délai de livraison

Le délai de livraison prévu pour la fourniture est fixé à Soixante (60) jours après la notification de
l'Ordre de Service de démarrage des prestations.

12. Critères d'évaluation des offres

Critères éliminatoires :

• Absence d'une pièce administrative ou pièce falsifiée.;



• Absence d'un certificat degarantie couvrant une période minimale deCent Quatre-Vingt (180)
jours ;

• Non-conformité aux termes de référence

• Offre non conforme aux prescriptions du descriptif.
• Absence de justificatif d'une (01) réalisation similaire au cours des deux derniers exercices (PV

de réception, photocopies des premières et dernières pages des contrats).

13. Attribution

Le soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins-disante et remplissant les capacités techniQues
et financières requises résultant des critères dits éliminatoires de la Demande de Cotation, sera
adjudicataire de la présente lettre commande.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de Soixante (60) jours à
compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables aux Services du
Gouverneur de la région de l'Extrême Nord, Cellule d'Appui au lancementdes offres.

Ampliations ;
MINMAP /DCMl (pour Infonnation)
PREFET/DIAMARE (iK)urtnfoi-mation)
DDMAF/SMI (iwurinformatioji)
PRESIDENT/ CIPMP (pour Information)
ARMP (pour publication aujDM)
SOPECAM (pour publication)
CRTV (pour large diffusion)

- AFFICHAGE (pour information)
- CHRONO/ARCHIVES

NDOUKOULA,JeL
['/ 2'i21

Le Maire de La



REPUBLlQUn OU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'EXTRCME-NORQ

DEPARTEMENT DU DIAMARE

ARRONDISSEM RNT DE NDOUKOULA

COMMUNE DE NDOUKOULA

COMMISSION INTERNE

DE PAS5AT10N DES MARCflES PUBLICS

N'

bl-V JIé

REQUEST FOR QUOTATION
7ONIT/C-NDKLA/ITB/DTB/2021

REPUBLIC OF CAMEROON
Peacc - Work - Fathcriand

FAR -NORTH REGION

DIAMARE DIVISION

NDOUKOULA SUBDIVISION

NDOUKOULA COUNCIL

INTERNALTENDERS BOARS OF NDOUKOULA

FIV ?021. .FOLLOWiNGEMERGENCYPROCEDURE PORTABLES (215) IN NDOUKOULA
CONCIL, DIAMARE DIVISION, FAR-NORTH REGION

Following eiuergency procédure
Finandng: PIB OFTHE MINDDEVEL

Budget Head 2021 : (CHARGE : 55 27 351 01 6413592270 821 ; RECORD NUMBER: IW03036 )

1- Subject

Within the frameworkof tlie 2021 National Investment Budget, the Mayorofcouncil of Ndoukoula
(Contracting Authority) hereby launches an Open National Invitation to tender following emergency
procédure, for the equipment FOR TABLES (215) IN NDOUKOULA CONCIL, DIAMARE DIVISION,
FAR -NORTH REGION.

Il- Nature of services

The Works, which form the subjectof this open national invitation to tender, shall consist for the
The services of this contract include: supply, transportation, handiing and réception of equipment of
Ndoukoula Council.

III - Participation and origin
Participation to this Invitation to tender is open to Cameroonian enterprises that are in compliance

with the fiscal laws and having a good expérience In the domain concerned. Each bidder must give true
Information tliat will lead to choose the one who will carry out the conû-act well.

IV - Financing

Tlie Works which form the subject of this invitation to tender are flnanced by the National Investment
Budget oftheMINDDEVEL for the2021 financial year, CHARGE : 55 27 351 01 6413592270 821 and
RECORD NUMBER: IW03036 for the amount of SIX million AND FOURTY FIVE HUNDRED THOUSEN

(6 450 000) francs CFA.

V - Consultation of tender documents

Upon the publication of this notice, tender documents can be consulted during working days and
houi-sat tlie Secretary of the Ndoukoula council.

VI- Acquisition of tender documents
A complété set of bidding documents must be purchased at the Secretary of the Ndoukoula

council, by interested bidders as soonas this notice is published upon présentation of a



receipt ofpayment ofa non-refui|dable fee
CFAat the council of Ndoukoula..

The bids musC be sealed in three envelops.

> The first containing administrative file;

> The second dealing with technical file;

> The tliird containing tinanciai documents.

of 20 000 (TWENTY thousands) francs

Ail the three envelops must bo wrapped Ina single envelop unto which theréférencé ofthe invitation
totender mustbe written.

Furthermore ail the différent documents have to be separated with a colored paper in order to
distinguish tliem one from another.

Vin - Submission of bids

Seven (07) copies ofsealed complété bids (bne certified copy oforlgtnals andsixphotocopies)
drafted either in English or French must besubmitted at the Launching Contracts Support Unit ofthe
Ndoukoula council latest 2 p.m. local time on ^ ^ ->
with the reference:

REQUEST FOR QUOTATION
_/ONIT/C-NDKLA/ITB/DTB/20212 3 H i N®

FOR TABLES (215) IN NDOUKOULA CONCiL .DiAMARE DIVISION, FAU-NORTH
REGION

Following emergency procédure
Financing: PIB OFTHE MINDDEVEL

Budget Head 2021 : (CHARGE : 5527 351 01 641359 2270 821; RECORD NUMBER: IW03036 )

IX - Adnilssibilitv of bids

Each bidder must includein his /her administi-ative file a provisional guarantee of the tune for thé
amountofone hundred AND THIRTY thousands [130 000) Francs CFA issued bya first-rate bank or
Financial Institute registered at the MInistryof Finance.

For fear of rejection , the required administrative documents must be produced in original or
cei'tified true copies by.theservices who issued tlîem bound, datiiig any less than three months.

Any bid notin conformity witli the spécifications ofthis tender file shall be rejected. Notabiy, the
absence of the provisional guarantee issued by a first-rate bank or Financial Institute approved by the
Ministi'y ofFinance or tlie non compliance ofthe mode! documents ofthetenderfile shall lead tooutright
rejection of the bid witliout any possible appeal.

OF

The opening of bids vhll be in one phase in the presence of bidders or tlieir duly mandated
représentative who choose to attend on j fi at Jp.m. local time at the
Conférence hall of the Divisional Délégation of the Ministry of Public Contracts of Diamaré in Maroua at
COMICE headquarters,

XI- Deadïîne of submitting tJie bids
The deadiine set for submitting bids by interested bidders is twenty (20) days as soon as this

notice is published.



xa-
The maximum deadline provlded fov hy the Coitiraccing Authority Is TWO (02J months with effect from iiDtincation oF

thecontract

XIII ~ Main évaluation cr^teria
1) Teudcr «ivaiuation criterla

Tenders shall be iwaluated in three (3) sUiges:

• Stage 1: Vérification d'each tender's compliance oFtlie administrativo file.
• Stage2: Technical évaluation ofcompilant administrative files
• Stage 3:Vérification ofthe financlal offers ofcontractons with compiiantadministratîve and technlcal files.
The évaluation ciiteria are as foUow.'i':

13.1 Eltminatorvcrlterla

Absence or non-compliancc ofany of the tender documents;
Pake document in ihe administrative file;
False déclaration in the adtninistrative file;
Unavaiiabillty ofspare parts in Caineroonj
Non conformlty to technlcal spécifications;
At ieast one (01) of the qualificationcrlteria not ftilfilied;
Dellvery deadline not fulfilled;
Nonprésentation of detaiied break-down of prices;
Unreallstic/false break down of prices;
Non présentation ofa certllicate ofnon-exclusion (ssued by the Public Contract Regulatory Agency (PCIIA):
Having previousiyabandonod lo carry out in its entirety a contract

13.2 Main technlcal qualification criteria
The criteria relatlng to ihe qualification ofbldders are the foilowing:

Financlal capaclly (access lo crédit or any other financial resources, turnover, provisiona)
guarantee....) .yes/no;
Référencés of the enterprise (generally or previous experience on siinilar projects complexity, cost...) executed
within the last (03) three years yes/no;
Expérience andqualification of the technlcal supei-visojy staff yes/no;
Methûdology and job planning yes/no;
Running capitai( transactions for 2019 year) and expectation for 202d...yes/no;
After-sale services .yes/no;
Certificate ofwarrantyprovided bythe supplier « ..yes/no;

These criteria are further divided into 24sub criteria Insuch a case that only bidders who will have obtained 17 YES over
49 in technlcal score shall be admitted to tlte financial analysls.

XIV - Time frame for the validilv of bids

The bidders remain legally engaged byvirtue oftheir tender fora period of ulnety (90) days fi otn thedeadline set for
the submlssion of their bids.

XV-Award of tender

The Divisional Delegaie ofthe Ministryof Publics Contracts (Contractiog Authority) shaj] award the tender toti)elowest
biddor, whose technlcal and financial file conform with the tender documentsin accordance with the provisions of article 6 of
pageJgtUroueh 34 ofthe régulations goveming the tendershowing tiietechnical évaluation ofblds.

XVI - Further information

Complementary technicai information related to the tender file can beobtained during working days andhours at the
Secretary ofthe Ndoukouiacouncll.

XVM-AnU corruption
PoranydenunclaClon ofaiiyact ofcorraptlon pleasecallor sent a messageat MINMAP at the number bellow: 673

205725/6993707 48 9 ] pf.y 0|;)1
Ndoukoula, on tlië" ^ ;

THE MA YORj3^P '̂&i'j^t$kA;C0UNCIL
Ampliations ;

MiNMAP mUMI)tror inrnmiaUun)
OO/MAROUA (for inrormatlon)
KDMINPC/FN (foriiifornuUon)
P/ITH (for iiirorinauûn]
PCRA (for publishlng In WMPC)
SOPECAM (forptihilcation)
CRTV (for broaci cssting)
NOTICE BOAKD (for pustrng up]
CHRONO/ARCHIVE (for arfhlving)


